



C.D D'ARGENTAN

La direction nous fout le cafard !



Le CD d'Argentan subit une surpopulation inédite: les cafards sont parmi nous ! Cela fait pourtant quelques mois que les surveillants alertent par des observations et par la multiplication de bons de travaux sur la prolifération de ces blattes.

A part un traitement aléatoire qui reste inefficace, rien n'est fait ! Malheureusement cette inaction entraîne une colonisation des logements des personnels.

Pour se défaire de leur responsabilité, la direction ose rétorquer que nos nouveaux locataires ne proviennent pas du centre de détention !

Mr le Directeur, comme le stipule la charte du surveillant acteur, vous êtes le garant des bonnes conditions de travail du personnel. Habituellement si soucieux de notre sécurité quand il s'agit de nous rappeler le règlement, il serait judicieux d'éradiquer ces nuisibles qui deviennent source de tensions avec la population pénale et présentent un risque sanitaire irréversible.

Attention, si ce problème perdure, il prendra une ampleur dont vous assumerez seul les conséquences ! L'établissement se délabre, et ce n'est pas le personnel qui est en cause.

Pourtant spécialiste de l'enfumage général, celui utilisé contre ces parasites ne fonctionne pas. Nous vous demandons donc de traiter au plus vite tous les bâtiments et de stopper toute mutation le temps que ce problème soit résolu, sinon le traitement restera inutile.

Chers collègues, vous qui faites déjà énormément d'heures supplémentaires, vous êtes prévenus, vous allez désormais ramener du travail à la maison et cela vous coûtera cher !

18 09 23